

**Para el 26 de Septiembre de 2010**  
**UN SALMO PARA DIOS EN EL SIGLO XXI**

**Mateo 11:28 "Venid a mi todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar".**

**Señor eterno y poderoso,  
Señor que vigilas mi vida,  
Que vas a mi lado, siempre paciente,  
Siempre amoroso;  
A veces, al contemplar este mundo  
Mi ánimo decae, mi sonrisa no alumbraba  
Porque la maldad es mucha y la indiferencia abrumba,  
Pero vuelvo los ojos a tu Palabra,  
Y considero en mi mente tu majestuosa sabiduría;  
Al ver como triunfan mis amigos,  
Entiendo que tu misericordia no tiene discriminación,  
Al verme viva, entiendo que me trajiste a este mundo con un  
propósito,  
Dime por favor, que tu plan divino para mí,  
Continua intacto;  
Maravilloso Dios, perdóname,  
Por no saber humillarme,  
Por abrir las puertas del orgullo,  
Por permitir la mentira en mi vida,  
Por no confiar en tu poder y hallarme débil,  
Por no poder discernir tu palabra en cada susurro de mi mente,  
En esos susurros del viento...  
Perfecto Señor, me siento especial cuando veo la cruz,  
Y me mente diminuta no concibe tu misericordia,  
No alcanza a dimensionar tu gracia;  
Me salvaste sin merecerlo,  
Y deseo ser la persona que tú quieres que yo sea;  
Redime a mi hermano,  
Sana al enfermo, anima al que ha caído,  
Úsame, hazme un instrumento, tú sabes quién soy yo,  
Tú sabes que quiero estar en tu ejército;  
Cuida nuestras familias, amigos, jefes, enemigos;  
Y cubre este mundo, Señor Todopoderoso,  
Mientras que regresas Jesús...  
Llámame, grítame cuando me desvíe de tus caminos,  
No sueltes mi corazón, pues arrepentida quiero luchar contigo,  
Ayúdame a permanecer fiel y a cantar y a gozarme día a día**

**Con tus tiernas bendiciones.**

**Te amo, quítame la vergüenza y dame de la tristeza que produce  
arrepentimiento**

**Para vida eterna...**

**Te lo entrego todo en el nombre de Jesucristo, mi redentor. Así sea.**

**Amén.**

**Nosotros somos la única biblia que muchas personas podrán leer.  
Déjate inspirar por el Espíritu Santo y transformemos nuestras vidas y  
glorifiquemos al Señor en este presente. Lee, canta, ora, escribe,  
dibuja, mueve tu corazón y llévalo a los pies de Jesús, llévalo a su  
trono celestial HOY.**

---

---

**Para el 19 de Septiembre de 2010**  
**BAJO LAS ALAS DE DIOS**

***"Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús" Filipenses 3:13-14.***

**Si este año ha habido algo que te ha impedido andar, caminar con Dios, o algún obstáculo difícil de superar, hoy es el momento de enterrarlo y dejarlo atrás.**

**La vida que Dios nos ha permitido vivir es así, no todo será victoria, es necesario que haya derrotas para aprender de ellas, pero no es bueno que sigas sin superar esas situaciones que lejos de bendecir tu vida, te están causando un daño espiritual.**

**Tu ritmo espiritual ha bajado a causa de esta situación, el sabor de aquello que un día te sabía exquisito, ahora ha ido desapareciendo poco a poco, pero es el mismo sentimiento de frustración que hay en tu vida debido a esa situación que aun te está causando daño.**

**Este año no has podido gozar como hubieses querido, ha habido mucho llanto, lagrimas y sollozos, y la verdad no está mal llorar, ni derramar lagrimas, pero lo que no está bien, es que sigas sin superar algo de lo cual Dios te quiere restaurar.**

**Mientras Dios por todos los medios ha tratado de restaurar tu vida, tú sigues arraigado a ese sentimiento de frustración, mientras Dios ha querido hacer cosas lindas contigo, tú mismo sentimiento de derrota no te ha permitido ver más allá de lo que tus ojos carnales observan.**

**¡Ya Basta!, ¿Cuánto más llorarás? ¿Cuánto más te lamentarás?, ¿Cuánto más seguirás pensando que no lo podrás superar?, ¿Por qué te das por vencido, cuando ni siquiera lo has intentado?, no te auto limites, no te menosprecies, tus capacidades son tan sorprendentes delante de Dios, que si por un momento lo quisieras ver, te darías cuenta que estas hecho para cosas mayores de las que tú crees.**

**Es hora de enterrar eso que te abate, eso que te quita el sueño, eso que te roba autoridad de Dios, eso que elimina la sonrisa de tu rostro, llámale como tú quieras: pecado oculto, fracaso sentimental, culpabilidad, falta de perdón, atadura sexual, problemas familiares, soledad, llámale como tú quieras, pero esa situación tiene que ser enterrada HOY MISMO.**

**Y es que hemos comenzado un año nuevo, ¿Quieres que sea igual al año pasado o peor?, entonces no entierres esa situación que te ha causado tanto mal, pero si realmente quieres que la página de tu historia en este nuevo año que comenzará sea distinta, entonces es hora de enterrar ese mal o malos episodios de los cuales fuiste protagonista en este año.**

**Si le pediste perdón a Dios, Él ya te perdonó, si estas clamando por superar alguna situación, ten por seguro que Dios está trabajando en eso en tu vida, sin que tú te des cuenta, si es algo que tú piensas que no puedes dejar, déjame decirte que en Dios TODO lo puedes y que Él está dispuesto a restaurar tu vida y devolverte la autoridad que el enemigo te ha robado.**

**Este año termina y junto con el enterraremos TODO aquello que no fue de bendición, ni mucho menos de edificación para nuestra vida, todos esos malos episodios que hubiésemos querido evitar, tienen que ser enterrados de una vez por todas, olvidados como si nunca hubieran existido, porque Dios que es un Dios de nuevas oportunidades, tiene un año nuevo para ti, con nuevos retos, nuevas propuestas, nuevas misiones y sin duda nuevas bendiciones.**

**No vale la pena estar recordando más todo aquello que te daño e hizo que bajaras tu nivel espiritual, es mejor observar todo lo bueno que Dios tiene para ti y los planes hermosos que están trazados para este 2011 especialmente para tu vida. Ora sinceramente, Dios conoce exactamente cuál es la forma en que tú podrás escucharlo y entender sus designios.**

**Es hora de enterrar todo aquello que te ha robado la sonrisa, es momento de comenzar a sonreír de nuevo, más aun cuando Dios tiene HERMOSOS PLANES PARA TI.**

**Amigos, es momento de tomar la determinación de sacar de nuestra vida definitivamente TODO aquello que nos había estado causando daño durante este año, y decirle al Señor:**

**“Padre, acá esta mi corazón, mi mente y todo mi ser dispuesto a ser renovado en tu presencia, porque este año nuevo se que volveré a sonreír bajo tus alas”. QUE SE HAGA TU VOLUNTAD Y NO LA MÍA Y ASÍ SERÉ FELIZ.**

**Por: Adriana León Naizaque**

---

**Para el 12 de Septiembre de 2010**  
**PASIÓN POR HACER EL BIEN**

**Lucas 10:27 "Respondiendo él, dijo: Amarás al Señor tu DIOS, con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu fuerza, y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo".**

**Al escribir esta nota quise inspirarme en una pregunta: qué esperaría un joven desesperanzado, (quizás desmotivado para trabajar en la obra de Dios), de otro joven; ¿qué cosa lo haría despertar?, ¿qué cosa lo haría de repente parar su camino, apagar su ipod para dejar de escuchar su música, apagar el televisor, qué cosa lo haría levantarse de su cama y dejar de mirar al techo, qué cosa, qué cosa??Y es lo que me pregunto en mis ratos libres, y es en esos ratos libres cuando también me pregunto, cómo poder seguir adelante en esta vida cristiana sin ninguna mancha; no es fácil lidiar con el sentimiento de culpa, por todas esas veces que hemos cometido tantos errores, por emprender todas las semanas una lucha constante por ser los mejores, en el estudio, en el trabajo, en la Iglesia, en la familia o en nuestro grupo de amigos y no por nosotros sino para dar testimonio de Dios...,pero en medio de la rutina nos cansamos y desmayamos y nos desalentamos y en ese momento nos damos cuenta de lo débiles que somos.**

**Vivir con equilibrio, es decir, no en el extremo de alejarnos completamente del mundo o de entrar por completo al libertinaje, es algo que requiere sabiduría, que requiere además Pasión por hacer el bien!**

**La pasión podría definirse así: Emoción o sentimiento muy fuerte; Afición o interés desmedido por algo; Deseo intenso. Jóvenes: hay que actuar con pasión para imitar a Jesús.**

**Por eso no entiendo, cómo somos capaces de desaprovechar tantos dones y talentos por miedo a vivir con culpas, sin ser capaces de expresar nuestros sentimientos y dejar escapar nuestro amor hacia Dios, tan libres como ÉL desea que lo hagamos.**

**A fin de que la obra pueda avanzar en todos los ramos, Dios pide vigor, celo y valor juveniles. El ha escogido a los jóvenes para que ayuden en el progreso de su causa. El hacer planes con mente clara y ejecutarlos con mano valerosa, requiere energía fresca y no estropeada. Los jóvenes están invitados a dar a Dios la fuerza de su juventud, para que**

por el ejercicio de sus poderes, por reflexión aguda y acción vigorosa, le tributen gloria, e impartan salvación a sus semejantes (Obreros evangélicos, pág. 69).

Empecemos por conocernos, por reconocer nuestras debilidades y darle provecho a nuestras fortalezas, alegrémonos cuando enseñamos a nuestros amigos a valerse por ellos mismos, a darse cuenta de los beneficios que trae el ser una criatura de Dios, a demostrarle al mundo que somos diferentes, que nuestras fuerzas provienen de nuestra Fe, esa Fe que vence al mundo, que nuestro gozo proviene de lo alto, que nuestra sabiduría nace en el temor a Jehová, que tenemos vida eterna porque creemos en el hijo de Dios, que vino al mundo a llevar nuestras cargas para darnos su misericordia y su gracia y llegar al lugar que nos merecemos, donde no habrá más llanto ni dolor.

Amigos, yo solo tengo por decirle a esos jóvenes que hoy se encuentran desanimados que oren mucho y confíen en las oraciones de sus amigos y familiares, que lo único que desean con invitarlos una y otra vez a los pies de Jesús, es amarlos completamente.

He descubierto que solo Dios sabe cuál es esa "cosa" que ellos necesitan escuchar, porque nuestro poder humano no es capaz de sacrificar tantas cosas como lo hizo Dios por nuestra felicidad. Hoy pues, rindo mi impotencia a mis oraciones por cada uno de aquellos jóvenes, y a ti, que luchas incansablemente por recuperar la vida de todos tus familiares y amigos, te digo que no te detengas, cuando pierdas tus fuerzas, recupéralas dejando todo en las manos de Dios, Él da vigor al cansado y aumenta la fuerza del impotente; tú nada más, vuelve al ruedo de la oración apenas tus alas de águila te permitan alzar el vuelo y renovar tus fuerzas.

Vivamos los cuatro principios de la juventud: verdad, justicia, pureza y AMOR. Y RECONOZCAMOS QUE EL AMOR NO ES ALGO, ES ALGUIEN: ¡DIOS ES AMOR!. AMALO Y ENTENDERÁS COMO AMARTE Y AMARTE LE DARÁ ALEGRÍA A TU PRÓJIMO Y TU ALMA, MENTE Y CORAZÓN SERÁN UN SOLO ELEMENTO PARA LA GLORIA DE NUESTRO SALVADOR. ¡CRISTO VIENE PRONTO!

Por Adriana León Naizaque

---

---

**Para el 05 de Septiembre de 2010**

## **LA VICTORIA EN LA DERROTA**

***1 Tesalonicenses 5:16 Estad siempre gozosos.***

**iLa barra es lo más importante en el partido! ¡Decía Juliana! Es vital, sin la barra, nuestros amigos se desanimaran, se sentirán sin fuerzas y ¿quién les avisará que alguien llega por detrás a robarles el balón? ¡No!, es imposible que dejemos al equipo sin barra.**

**Cuando Juliana hacía barra, el equipo "La Provincia" era diferente, no importaba perder 7-2, no importaba cuántos balones perdieran, el ambiente era distinto. – ¡Este jueves a las 3:00PM esperamos contar contigo Juliana! – Decía Guillermo. Guillermo, o mejor conocido por todos como Memo, Memis, Memito, etc. era el capitán del equipo y cada semana que La Provincia tenía programado un partido de microfútbol, de la misma forma que citaba a todo el equipo y se aseguraba que el horario de cada uno de ellos estuviera ajustado a la fecha del partido, así también se aseguraba de contar con Juliana. – ¡No lo dudes, haré lo imposible por estar allí! Respondía ella gozosamente.**

**Un jueves a las 9:38 de la mañana, Memo y el resto del equipo comentaban en medio de la clase asegurándose que la profesora de química orgánica no descubriera que lo que estaban discutiendo y escribiendo no eran fórmulas orgánicas ni reacciones, sino que era la estrategia del equipo; Fercho y Dulcey, los delanteros, analizaban las propuestas de la defensa y Mauricio concretaba por medio de una llamada telefónica el arquero elegido. Juliana se encargaba de distraer a la profesora con preguntas que crearán controversia.**

**Jueves 1:16 de la tarde, el equipo se dividía, unos iban a almorzar a sus casas cerca de la universidad, el resto, se dirigía hacia el puesto de venta de ensalada de frutas que acostumbraban visitar cada vez que había partido. – Debemos almorzar algo ligero, mencionaba uno de los miembros del equipo La Provincia, a hora y media del pitazo inicial.**

**10 almas en la cancha, una tribuna silenciosa, casi invisible y dentro de esos diez, cinco cuerpos vestidos de pantaloneta gris y camiseta blanca: el acostumbrado uniforme que representaba al equipo. Juliana, incansablemente gritaba sin parar: ¡¡vamos equipito!!!! ¡¡Vamos Ivancho!! ¡¡Vamos Calita!! Vamos Memis!!!! Y así a cada uno de los miembros del equipo. ¡No se dejen sorprender! ¡Vamos con fuerza!**

**iÁnimo equipo! ¡Arriba! ¡Arriba!!Vamos al arco! Vamos Mauricio, vamos, vamos goooooool..¡Uyyyyyyyyyyyy casi!! Muy bien equipo. ¡¡¡Esa es la actitud, vamos, si se puede!!!!Resultado final: 5-2 a favor del equipo Quilmas. La provincia había sido derrotado.**

**Lunes 10:40 de la mañana. El equipo discutía la estrategia del próximo partido que enfrentarían esa tarde. Memo, Dulcey, Fercho, Mauricio, Calita y Juliana, con sus maletas al hombro, la esperanza en sus camisetas, poco importaba en ese instante, que Mauricio hubiera perdido el parcial de química orgánica pues ya habían establecido la casa donde pasarían tres días estudiando con él para que recuperará la materia.**

**Final del campeonato: La provincia había avanzado a octavos de final, 11 puntos en total. 2 partidos ganados, 2 empatados, 5 perdidos, 20 goles en contra, 8 goles a favor para un total de menos 12 puntos. La Provincia participo en 10 campeonatos en total, durante los 10 semestres en los que el equipo se pudo mantener unido en la universidad. Memo, Juliana, Mauricio Morales, Dulcey, Fercho y Calita, Sergio Villalba, Sergio Martinez, Álvaro Matos, Mauricio Salazar, Iván diaz, hoy hace muchos meses no han vuelto a reunirse para jugar de nuevo. Cada uno está jugando el partido de su vida. Pero si hoy en día se reunieran, recordarían con sumo GOZO las experiencias y anécdotas invaluables que les dieron sus chascos y sus acciones.**

**¡Aprende de éste equipo!. Nunca te sientas impotente ante las circunstancias de la vida, nunca te sientas vencido ni aún vencido, aunque lleno de miedo envuélvete en el coraje del Altísimo, no permitas que decaiga tu ánimo pues es tu única fortaleza para poder crecer en la vida a pesar de las adversidades. Acude al poder de Dios, con Él nunca se acaban las esperanzas y idate el gusto de conocer lo que significa una victoria en la derrota!**

**//Adriana León**

---